

## Kehangatan Komsos Satgas HABEMA Disambut Antusias Warga Sambili

Jurnalis Agung - [PAPUA.ARNESSIO.COM](http://PAPUA.ARNESSIO.COM)

Jan 19, 2025 - 15:41



INTAN JAYA- Kehadiran Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509/Balawara Yudha Kostrad membawa kebahagiaan bagi warga Kampung Sambili, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah. Pada Minggu, 19 Januari 2025, Satgas Yonif 509 Kostrad yang dipimpin Lettu Inf Warianto dari Pos Holomama melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) sebagai bagian dari tugas Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG.

Komsos ini dilakukan dengan tujuan untuk mempererat silaturahmi dan menggali informasi terkait kondisi keamanan serta kebutuhan warga setempat. Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa membantu masyarakat adalah wujud nyata komitmen TNI dalam menjaga stabilitas wilayah sekaligus mendukung percepatan pembangunan di Papua.

Dengan pendekatan yang hangat dan penuh keakraban, para prajurit TNI mengajak warga berdiskusi dan berbagi cerita. Interaksi ini tidak hanya menciptakan suasana harmonis, tetapi juga meningkatkan rasa saling percaya antara TNI dan masyarakat Kampung Sambili.

Warga Kampung Sambili menyambut antusias kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad. Salah satu tokoh masyarakat, Bapak Antoni Mujizau, mengungkapkan rasa syukur atas perhatian yang diberikan, *"Puji Tuhan, terima kasih kehadirannya di Sambili, Komandan 509. Tuhan memberkati."*

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad dalam melaksanakan Komsos di Kampung Sambili. *"Inisiatif ini menunjukkan dedikasi TNI untuk menciptakan komunikasi sosial yang inklusif dengan masyarakat Papua, sebagai langkah strategis dalam mendukung percepatan pembangunan wilayah,"* ujar Panglima HABEMA usai menerima laporan kegiatan tersebut.

Kehadiran Satgas Yonif 509/Balawara Yudha Kostrad di Kampung Sambili tidak hanya memperkuat rasa aman, tetapi juga membangun harapan baru bagi masyarakat setempat. Kegiatan Komsos ini menjadi bukti nyata bahwa TNI selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, menjaga keamanan sekaligus membangun kebersamaan untuk masa depan Papua yang lebih baik.

*Autentikasi:*

*Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho*